
Siracusa. Viadotto di Targia,
l'assessore  regionale  Reale:
"Per  il  finanziamento  ora
importante  impegno
amministrazione"
Sul  viadotto  di  Targia  aleggia  una  sorta  di  mistero:  la
Regione ha approvato il finanziamento per i lavori, come dice
l’assessore  Sgarlata,  o  ha  solo  approvato  il  piano  di
rimodulazione degli interventi prioritari sulle vie di fuga,
come  sostiene  l’on.  Vinciullo?  Salomonica  la  risposta
dell’altro assessore regionale, Ezechia Paolo Reale, presente
alla giunta in cui è stato deliberato il provvedimento. “Hanno
ragione entrambi. La verità è a metà strada ma la lettura dei
fatti è unica: l’intervento è stato giudicato prioritario e
non ho motivo di dubitare che i soldi necessari arriveranno
materialmente  a  breve,  con  l’impegno  anche
dell’amministrazione  locale”.  Il  finanziamento  dovrebbe
arrivare attraverso i fondi europei PO FESR 2007/2013.
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